

## 平成 28 年度『秋津まつり』開催にあたって

秋津まつり中央実行委員会  
委員長 山本 健司

今年は梅雨明けが遅かったせいか、8月に入って急に猛暑日が続き、とても暑い夏となりました。また、「リオ五輪 2016」の開催もあり、同時期開催の「夏の全国高校野球大会」の観戦とともに、ただでさえ暑い中、手に汗を握ってテレビに釘付けとなつた方が多かったのではないでしょうか。

さて、その暑さも幾分和らぎ、暦の上ではすでに秋となっておりますが、秋津住民が一番楽しみにしている恒例の「秋津まつり」を開催いたします。

この秋津まつりも本年で第36回を迎えるが、今回も地域の多くの方々が、子どもたちにとって「思い出に残る楽しいまつり」を作り上げようと6月から準備を進めてまいりました。

今年のまつりのサブテーマは、『まつりでつなぐ 秋津の和!』です。

“和”は、“輪”、“話”に通じます。このまつりを通して、秋津住民がコミュニケーションを図り秋津一丸となるよう期待しています。

前夜祭のオープニングでは、秋津小児童による一芸大会や吹奏楽、また本まつりでは、ソーラン踊りや山車神輿パレードなど、子どもたちが積み重ねてきた練習の成果を披露してくれますので、大人たちもこれに負けず、まつり全体を大いに盛り上げ、楽しんでいただきたいと思います。

最後に、秋津まつりの開催にあたり、広告協賛並びにご協力をいただいた多くの皆様方に、中央実行委員会を代表して心より御礼を申し上げます。

### 山車・神輿練り歩きご協力のお願い

10月9日(日)本まつりにおいては、13:00~14:15の間、各町会・管理組合の山車・神輿が練り歩きますので、町内における駐車をご遠慮くださるよう、お願いいいたします。